
 
 

 

 
OF. Nº 1050/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 07 de julho de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1154/21-CMV

Vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida

Processo administrativo nº 8961/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em résposta ao Requerimento

             em epígrafe, seguem anexadas, as informações disp ilizadas pelas áreas  
competentes da Municipalidade, solicitando sejam enc nhadas ao autor da

propositura.  
Sem mais para o momento, registramos pro & elevada estima

e consideração.

Atenciosamente,

LUCIMAR fégeor vIÁS
Prefeita Municipal

Anexo: 01 folha.

Ão

ExcelentíssimoSenhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos PMB/pmb 
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PREFEITURADE
VALINHOS 

CI nº 631/2021-SAS
Valinhos, 01 de julho de 2021.

Da: Secretaria de Assistência Social

Para: Departamento Técnico Legislativo/SAJI

Ref.: Requerimento nº 1154/2021 de autoria do nobre Vereador Marcelo Sussumu

Yanachi Yoshida — (proc. nº 8.961/2021 — CI nº 1384/2021 — DTL/SAJI).

Em resposta ao requerimento citado, de autoria do nobre Vereador

temos a informar que:

1) Há previsão para a reabertura do CRAS do bairro São Bento?
R: Temos a informar que a Secretaria de Assistência Social não tem a intenção
de reabrir o CRAS do bairro São Bento, mas sim oferecer atendimento semanal
naquele bairro para atendimento à população.

informamos ainda que a reabertura do referido CRAS prejudicaria o

atendimento aos 17,31% dos bairros que também são atendidos pela equipe
técnica do antigo CRAS São Bento e atual CRAS Central Il.

2) Há previsão para apresentação dos estudos sobre a construção de uma sede
para o CRAS São Bento?
R: A Secretaria de Assistência Social não tem previsão de apresentação dos
estudos pois a intenção é realizar um estudo amplo acerca de todos os bairros do
município e suas demandas de Assistência Social para que assim possamos
reavaliar a divisão dos territórios atendidos por cada unidade de CRAS.

Sem mais para o momento, a disposição para outros

esclarecimentos que se fizerem necessários.

Atenciosamente.

 TATHIANEIBOLDARINI DE CAMARGO
Secretaria de Assistência Social

SecretáriaO


